

Página: 2

1/1



como una forma de promover las tradiciones, los integrantes de la Mesa Directiva del Congreso capitalino sesionaron ayer con las caras pintadas al estilo de catrinas.

Y NO fueron los únicos que recurrieron a las caracterizaciones.

EL MORENISTA Víctor Varela subió a tribuna con un casco de pedalista.

ASEGURÓ

que quienes actualmente tienen una licencia de conducir en la Ciudad de México es por que han pasado los exámenes y las evaluaciones correspondientes.

iFALSO! Salvo los choferes de transporte público y privado, los de unidades de emergencia y los de vehículos de carga, los de autos particulares y motocicletas sólo tienen que pagar para obtener la mica. NO ES la primera vez que sus argumentos son los típicos de una persona cochista, sólo que ahora, los planteó disfrazado ¡de ciclista!

cuentan que, aunque no se ha informado del tema, va muy avanzada la confección del Programa de Ordenamiento Metropolitano.

LA COSA es que siguen sin aprobarse las leyes que deberían antecederlo y tampoco están listos los documentos básicos de Planeación.

ESTÁ bien avanzar, pero hay que tener cuidado para no tener que regresarse.

circuitointerior@reforma.com

